

*« C'est un nouveau pavé dans la mare. Qui possède un triple mérite. Primo, l'ouvrage est agréable à lire. Secundo, il évite les pièges de la technophobie. Tertio, il est concret, tout est argumenté et documenté, avec notamment des témoignages de professionnels et d'experts. Une lecture profitable pour les managers et les directeurs de ressources humaines »*

*L'Usine Nouvelle du 29 mai 2003*

## A LIRE

### My plumber is on line (mon plombier est sur internet)

« Halte aux absurdités technologiques »

Par Yves Lasfargue,  
Editions d'Organisation, 22 euros

La véritable compétence du plombier réside plus dans son habileté manuelle, sa disponibilité, son sens du commerce et du contact humain que dans sa maîtrise des nouvelles technologies. Après la bulle financière, attention à la bulle sociale

autour d'Internet. Yves Lasfargue, qui dirige l'Observatoire des conditions de travail et de l'ergostressie, nous met en garde contre l'impact d'un certain discours technologiquement correct, célébrant l'avènement de la société numérique. Après le « paradoxe de Solow » - le prix Nobel d'économie qui déclara en 1987 que l'on voit des ordinateurs partout, sauf dans les statistiques de productivité -, c'est



un nouveau pavé dans la mare. Qui possède un triple mérite. Primo, l'ouvrage est agréable à lire. Secundo, il évite les pièges de la technophobie. Tertio, il est concret, tout est argumenté et documenté, avec notamment des témoignages de professionnels et d'experts. Une lecture profitable pour les managers et les directeurs des ressources humaines. ● LAURENT YIEL